



4年ぶりに表彰式典を開催

優秀な成績を収めた2022年度の「数検」グランプリ受賞者・受賞団体を表彰

2022年度に実用数学技能検定「数検」を受検し優秀な成績を収めた個人・団体に贈る、第31回実用数学技能検定「数検」グランプリの各受賞者・受賞団体を決定しました。今回は、計26団体97人が受賞しました。受賞者の最年少は6歳、最年長は87歳と幅広い年齢の受検者が受賞しており、これまでと変わらず生涯学習の一環としても幅広く数検が活用されていることがうかがえる結果となりました。

また、表彰式典を2023年7月28日(金)に学士会館(東京都千代田区)で、2019年以来4年ぶりに開催しました。

第31回 実用数学技能検定「数検」グランプリ表彰式典

主催：公益財団法人 日本数学検定協会 後援：文部科学省



第31回「数検」グランプリ表彰式典の様子
(文部科学大臣賞 個人賞)

第31回 実用数学技能検定「数検」グランプリ表彰式典

主催：公益財団法人 日本数学検定協会 後援：文部科学省



第31回「数検」グランプリ表彰式典の様子
(文部科学大臣賞 団体賞)

受賞者・受賞団体一覧



個人賞

- 文部科学大臣賞 7人
- 「数検」グランプリ会長賞 14人
- 「数検」グランプリ金賞 20人
- 生涯学習功労賞 55人



団体賞

- 文部科学大臣賞 5団体
- 「数検」グランプリ金賞 21団体



「数理・データサイエンス・AI教育」に関するオンラインセミナーを4/28に実施

当協会と株式会社データミックスは、「数理・データサイエンス・AI教育」に関するオンラインセミナー「文系理系学部を問わず、すべての学部で『データサイエンス』の必修化が広がる理由」を、2023年4月28日(金)に開催し、全国の教員・教職員・教育委員会・教育センター関係者など154人の方が参加しました。

本セミナーは、「大学でのデータサイエンス必修化の広がり」をメインテーマに、関係省庁の有識者や実際に企業でデータ活用を推進している関係者、また高等学校の教諭をお招きして、「数理・データサイエンス・AI教育」について解説しました。

「数理・データサイエンス・AI教育」に関するオンラインセミナー

2023年
4月28日 開催

参加費
無料

**文系理系学部を問わず、すべての学部で
「データサイエンス」の必修化が広がる理由**

文部科学省 高等教育局
専門教育課 課長補佐
奥井 雅博氏

東山中学校 高等学校
数学科教諭
鶴迫 貴司氏

EYストラテジー・アンド・
コンサルティング株式会社
代表取締役
青木 健泰氏

福島県教育庁
教育総務 課長
堀家 健一氏

株式会社データミックス
代表取締役
堅田 洋資

公益財団法人日本数学検定協会
ビジネス数学コンテンツ部
近藤 恵介

「数理・データサイエンス・AI教育」に関する
オンラインセミナーメインビジュアル

協会発行書籍 3 シリーズ 5 冊を同時リニューアル！

当協会が発行している、単元別に構成された問題集「要点整理」シリーズ 2 級、数検の過去問題を収録した「過去問題集」シリーズ準 2 級、親子で算数を学べる問題集「親子ではじめよう算数検定」シリーズ 9～11 級の 3 シリーズ 5 冊について、掲載内容をリニューアルし、2023 年 5 月 2 日(火)に発行しました。

お近くの書店または Amazon.co.jp などでお買い求めください。



リニューアルした協会発行書籍 3 シリーズ 5 冊 表紙
(左から「要点整理」数学検定 2 級、「過去問題集」数学検定準 2 級、「親子ではじめよう算数検定」9～11 級)

★ イベント

「国際数学オリンピック日本大会」で 受賞者に「銀メダル」を授与

当協会は、公益財団法人数学オリンピック財団が 2023 年 7 月 2 日(日)から 13 日(木)に幕張メッセ(千葉県千葉市)で開催した「第 64 回国際数学オリンピック日本大会 IMO2023」において、シルバーパートナーとして支援し、2023 年 7 月 12 日(水)に行われた表彰式で、プレゼンターとして受賞者に「銀メダル」を授与いたしました。



IMO2023 表彰式の様子



IMO2023 銀メダル

★ イベント

4 年ぶりにフィリピンで 「数検」を実施

2023 年 4 月 14 日にフィリピンのタリサイ市で、数検を実施しました。フィリピンの検定は、2019 年以来 4 年ぶりの実施で、2006 年に初めて実施してから今回で 15 回目を迎えます。当日は、約 250 人の児童・生徒・教員が受験しました。当協会は、フィリピンやカンボジア、タイをはじめとしたアジア諸国の数学力向上に向け、今後も引き続き協力していきます。



フィリピンでの検定の様子



📖 その他

情報サイト「SAME」で 新連載企画スタート

算数・数学教員のための情報サイト「SAME(セイム)」で、文部科学省や中央教育審議会をはじめ、教育界のさまざまなキーパーソンに「教育改革と算数・数学」についてインタビューする新連載企画「キーパーソンに聞く教育改革」を、2023 年 6 月 8 日(木)にスタートしました。



新連載企画「キーパーソンに聞く教育改革」
メインビジュアル

★ イベント

タイ数学検定協会が メダルセレモニーを開催

2016 年 2 月に発足したタイ数学検定協会が、同国で優秀な成績を収めた受験者を表彰するメダルセレモニーを 2023 年 5 月 26 日に開催しました。

当日は、来賓として当協会の関係者も出席し、受賞者を表彰しました。



メダルセレモニーの様子